

組合員数103,254人
支部数 943
読者数 64,808人
(連絡先) ☎03(5978)2751 FAX03(5978)2777
E-mail: honbu@nenkinsha-u.org
ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい

年金者 しんぶん

第406号 2023年10月15日(日) (通巻第605号)

全日本年金者組合中央本部

年金者組合の 全労連共済

「年金が上がって嬉しい」と本部に電話がありました。「実質減額なんですよ」とは言えませんでした。一晩で食料品の値札が変わった。千円札一枚では不安です。低年金者、とりわけ女性の80%、1800

万人が生活保護費より
低い月額10万円以下で
暮らしています。この
現実を認めることはで
きません。「物価高に
見合った年金を上げ
ろ」、「年金生活者支援
求を掲げ、65歳になつ
たら健康で文化的に暮

語って語り合つて仲

らせる年金制度をつくる運動を強めます。

全国10万3千人の年
金者組合の皆さん、10
月から11月まで「秋の

は小さくはありませんが、岸田自公政権、出

しみ、さまざまなサークル活動、助け合い、「共済制度」、たくさんのメリットがあります。

なるのか。パンフレットにそのわけが明快に出ています。「儲ける必要がない」助け合い制度だからです。万一日の時、住居を建てることができるように考えて最高保証額約3千万円に加入しましたが、それでも掛け金は4割も安くなりました。

▽奥野は戦前は冤罪事件を主導し、「不逞鮮人」と在日朝鮮人を差別・抑圧した。戦後は「韓国が日本より上」が教義の統一協会と癒着。息子に議員を世襲させた。「憲法改正」を叫ぶ「國士」の素顔とはこんなものだ。

自動車事故は人生の一大事です

檻に雪は残っていない。内英明さんにも確認しせど、「民間保険は雪が積もった写真もない。こんな場合でも共済金は出るのだろうか。2年前から火災共済の加入が起き、10台に1台は任意保険未加入」が日本の現状です。

全労連
共済の自 動車共済もおすすめ

自動車共済は「事故の被害者を救済し、加入者を守る」だけではなく、被害者にも加害者にも万全な補償を提供していく

24年には損保大手が自動保険料を大幅に値上げの予

「1時間に34件の交通事故が起きたための制度です。

ところ、「民間保険はよく保険金を出さないようにするけど、全労連は仲間同士の助け

長い間加入していた土手損保の火災保険が今年3月、契約期間が満了になつたのを機に全労連共済の火災保険に加入しました。まずびっくりしたのは掛け金が激安だったこと。今までの火災保険は最高保証額（全焼）2千万円で掛け金は年あたり約3万円でしたが、激安民間による入会手続に入りの証明書をつけて給付申請をしたところ、半月後には10万円と臨時費用1万5千円の計11万5千円が県共済口座に振り込まれました。早速Oさんにお届けし、早めの給付に喜んで頂くことが出来ました。

全労連共済では、被災時はなるべく組合員を助ける方向に処理してくれますので、「共済金の対象にならないかも?」と

激安 民間よ 東京・町田

文書は全部焼かせてしまおうと言った」。
▽戦前は内務省官僚、戦後は法務大臣を務めた奥野誠亮が新聞記者に語った自慢話である。庶民は焼け野原から歩み始めたが、「天皇陛下の官吏」は文書焼却で自分の悪業を消し去り延命した。
▼だから後輩が「政府内に関東大震災で朝鮮人が虐殺されたという事実関係を示す記録

6月末、火災共済に加入されている〇さんから、「雪の重みで雨樋が壊れてしまつたが、火災共済の風水害被害の対象にならないか」との問い合わせがありました。二事業者に屋根を見ても、つたところ、雨樋が折られて水が屋根に流れ落ちて水が屋根に流れ落ちて

い　上　工　れ　ら　れ　る　れ
　　の重みによって雨樋が変形したことだ、と言つて
　　いるとのことでした。
　　今はもう夏であり、雨
　　た福島県年金者組合の
　　「ス」があれば大丈夫
　　す」とのことでした。
　　済勉強会でお世話にな

屋根の写真とともに、太陽の当たる南側の雨樋は故障していないのに、日が当たらず雪が融けにくいい北側だけが牧草してしまった。この掛け金は1万8千円で、七部 稲村

処罰を書いているから、戦犯にかかるような文書は全部焼いちゃえ、となつた。私が証廻にされるような公

仲間の助け合い実感 まさか雨樋の損傷も補償

を担当して初めて共
金の給付申請依頼だっ
ので、全労連共済の給
担当（角さん）に問い合わせたところ、「工事

業合付た満たしたしなるべく共済金を出す方向だから、申請して助けてあげましょう」とのアドバイスをいたしました。

思った被災でも給付申請をしてみることをお勧めします。共済は、組合員同士の助け合いなのですから。

風雪

激安の掛け金 民間より1万8千円も

東京・町田支部 稲村 七郎

宋元明·王世贞·白居易·白居易

長い間加入していた手損保の火災保険が今年3月、契約期間が満了になつたのを機に全労連共済の火災保険に加入しました。まずひっくりしたのは掛け金が激安だったこと。今までの火災保険は最高保証額（全焼）3千万円で掛け金は年あたりにすると約3万円でした。共済の掛け金は同程度の保証だと年額約1万2千円で6割も安くなるのです。

どうしてこんなに安いとなるのか。パンフレットにそのわけが明快に出ていました。「儲ける必要がない」助け合い制度だからです。万一の時、住居を建てることができないようになっても最高保証額約3千万円に加入しましたが、それでも掛け金は4割も安くなりました。

めたことは、公文書の焼却だ。ポツダム宣言は戦犯の処罰を書いているから、戦犯にかかるるような文書は全部焼いちらまえ、となつた。私が証拠にされるような公文書は全部焼かせてしまおうと言つた」。

▽戦前は内務省官僚、戦後は法務大臣を務めた奥野誠亮が新聞記者に語った自慢話である。庶民は焼け野原から歩み始めたが、「天皇陛下の官吏」は文書焼却で自分の悪業を消し去り延命した。

▼だから後輩が「政府内に関東大震災で朝鮮人が虐殺されたという事実関係を示す記録はない」という発言が平然とできる。ドラマで犯人が「証拠はあるのか」と居直るとまったく同じだ。

▽奥野は戦前は冤罪事件を主導し、「不逞鮮人」と在日朝鮮人を差別・抑圧した。戦後は「韓国が日本より上」が教義の統一協会と癒着。息子に議員を世襲させた。「憲法改正」を叫ぶ「國士」の素顔とはこんなものだ。

待ちに待つた文化祭開く

4年ぶりに埼玉と群馬で力作展示

埼玉

一般の人も多勢鑑賞



コロナ禍や会場の都合などで開催が延びていたさいたま市支部協議会主催の「文化祭」作品展が、

9月1日から6日まで、さいたま市市民活動サポートセンターで開かれました。

仲間たちが作品を持ち寄り、ぎやかに楽しく飾りつけました。

「みんなに会えてうれしい」「開催できてよかったです」と々々に。会

場の都合もあり展示数

が制限されましたが、

作品はどれも力作ぞろ

いでした。

一般公開されると会

場はオープンスペース

なので、組員以外の

一般の人々多く訪れて

群馬

89人の126作品一堂に

群馬県本部は9月21日から24日までの4日間、この文化祭は、群馬の年金者組合創設10周年を記念して開いたことを機に続けてきたものです。コロナ禍で中止していましたが、組員の協力を得て4年ぶりに開くことができました。

会場では89人による絵画、写真、書、短歌、手芸など126点を展示。年齢を

回る25人が参加し、心ゆくまで歌って楽しむこと

ができました。「青い山脈」「戦争を知らない子どもたち」などを全員で合唱。また「年金生活」(高校3年生)の替え歌を歌うと、笑い声が上がりました。

真夏の午後の4時間余

た。日和天や冬季

はそうではない。3人

の人間は下を見ながら用

心して歩くが、時々踏んでスリッパを濡らす。

2匹の犬の世話は大変で、毎日「またやつちゅう

う、誰がやった」と大声

るなどまた元気が出るのか

福岡・博多支部

貸し切り会場でカラオケの集い

「コロナ禍が落ち着いたらカラオケをしたい」との要望がありました。そこへ「貸切」での利用を快諾してくれる店があり、早速「カラオケの集い」の準備に奮闘。

8月29日には目標を上

がきました。

会場では「楽しい会だから」と組員が友達を誘

いことを4年ぶりに

中止していたバーベキューを開催しました。

会には「楽しい会だから」と組員が友達を誘

いことを4年ぶりに

中止していたバーベキューを開催しました。